

PRESIDENTE LAGOS: "EL MUNDO TIENE LA RESPONSABILIDAD DE DARLE LA CONFIANZA A BRASIL"

El Mandatario chileno se reunió hoy con Ignacio "Lula" Da Silva, el recién electo presidente de Brasil, quien comenzó una rápida gira por Argentina y Chile con el fin de fortalecer los lazos políticos y de amistad con los presidentes Duhalde y Lagos.

En la oportunidad, el jefe de Estado chileno recalcó que "el mundo tiene la responsabilidad de darle la confianza a Brasil, porque Brasil le ha demostrado y le ha dado confianza al mundo, con una transición ejemplar, con la culminación de un proceso democrático notable y con la elección de un hijo ilustre, que es expresión de la voluntad de cambio para Brasil".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió este mediodía en el Palacio de La Moneda con el recién electo mandatario de Brasil, Ignacio "Lula" Da Silva, oportunidad en la que ambas autoridades coincidieron en la necesidad de reforzar MERCOSUR, y pasaron revista al comercio bilateral y a los desafíos que ambos gobiernos tienen de obtener crecimiento económico con equidad social, y analizaron la urgencia de la confianza que las economías internacionales deben entregar a Brasil luego de su proceso electoral. Al respecto, el Jefe de Estado chileno señaló a la prensa que "el mundo tiene la responsabilidad de darle la confianza a Brasil, porque Brasil le ha demostrado y le ha dado confianza al mundo, con una transición ejemplar, con la culminación de un proceso democrático notable y con la elección de un hijo ilustre, que es expresión de la voluntad de cambio para Brasil" aseguró. Agregó al respecto que "hoy a la cabeza de la octava economía del mundo, usted (Lula) tiene el desafío de cómo articula crecimiento en ese gran país, con más justicia social".

"Lula" Da Silva llegó a nuestro país hoy por la mañana proveniente de Buenos Aires, junto a una comitiva de diez personas, trasladándose de forma inmediata al Palacio de La Moneda, donde se reunió con el Jefe de Estado chileno por más de una hora.

En la oportunidad, el Presidente Lagos destacó la trayectoria de la nueva autoridad brasileña recalando que "Lula" "viene del Brasil profundo, desde la experiencia propia de su pobreza él ha hecho la lucha por mejorar la vida de los trabajadores, de construir un camino político y hacer fuerte la democracia en Brasil". En este sentido, coincidió con la voluntad de su homólogo de Brasil de reforzar la multilateralidad de MERCOSUR, señalando que "muchas veces hemos dicho que Chile hace política exterior desde la realidad de la región, desde lo que somos, desde aquí, y hacemos política exterior con los socios de Mercosur, hacemos política exterior desde América Latina", puntualizó el Presidente chileno.

Ignacio "Lula" Da Silva, regresará a su país mañana miércoles luego de haber estado en nuestro país por menos de 24 horas.